

L'ALBA confirme son soutien aux autorités du Nicaragua et au processus électoral au Venezuela



La Havane, 12 mai, (RHC).- Les ministres des Affaires étrangères des pays membres de l'ALBA, l'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de Notre Amérique, ont confirmé ce vendredi à La Havane leur soutien aux autorités nicaraguayennes et au processus électoral en cours au Venezuela.

Rogelio Sierra, vice-ministre cubain des Affaires étrangères, a précisé que cette réunion de l'ALBA a plaidé pour une solution aux problèmes du Nicaragua sur la base de la paix et du dialogue proposé par les autorités.

Les participants ont également apporté leur soutien au droit du peuple vénézuélien à son autodétermination et au processus électoral en cours dans ce pays.

Rogelio Sierra a souligné que les ministres des Affaires étrangères de l'ALBA ont également critiqué les tentatives de déstabilisation promues contre nos peuples.



Radio Habana Cuba